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《福祉》①「20歳のお祝い」のお知らせ 

少し早いですが、今年も成人の日には、当自治会でも祝意をあらわすため、ささやかなプレゼントを用意しますのでお

知らせします。現在、成人は 18 歳とされていますが、当自治会は、市・青少年課に倣い、昨年同様 20 歳をお祝いの対

象とします。 

平成 16 年(2004 年)4 月 2 日～平成 17 年(2005 年)4 月 1 日生まれの方が該当します。 

令和 7 年 1 月 13 日(祝)またはその前後に、福祉担当役員が該当者を訪問して記念品を贈呈します。 

つきましては、該当者を正確に把握したいので、2 丁目に居住し住民登録をされていないが生年月日が該当する方

は、お名前と住所・班番号を会長か民生委員までお知らせください。 

今年も、町内に住民登録をされている該当者の方のリストが市役所から提供されることになっています。当自治会は、こ

のリストをもとにお祝いを差し上げることにしました。このリストは、会長が適正管理の上、この目的のみに使用し、終了

後は返却することになっています。 

該当ご本人で、このリストに載らないよう希望される方は、11 月 18 日(月)までに住所・氏名を追浜行政センター

(Fax866-7550)へ、ファックスでご連絡ください。記録に残る形でのご連絡のみ有効とします 

《福祉》②「敬老のお祝い」ご報告 
今年も 70 歳以上の皆さまに記念品をお贈りしました。 

今年度の該当者は 386 人(昨年度 400 人）でした。 

 改めて、紙面を借りご長寿とご健康をお祝い申し上げます。 

《環境》新倉さんが美化表彰 
 9 月 3 日、新倉さんが「クリーンよこすか市民の会」から表彰されました。 

  ・「ごみダイエット推進委員」としての長年にわたる功績  

  ・「里親花壇内の階段、擁壁などの作成と維持保全に対する功績  

 など長年にわたる活動をたたえたもので、クリーンよこすか市民の会会長から表彰状を手渡されました。表彰さ

れたのは市全体で 12 名、追浜地区からは 2 名の方々です。 

《世代交流》①文化作品展開催のお知らせとお願い 

11 月 23、24 日(土・日)の両日、2・3 丁目自治会館で文化作品展を開催します。 
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標記の「文化作品展」は高齢者と若者・こどもたちの世代交流を目的とした 2 丁目の年中行事となっております。高齢

者から幼児まで、さまざまな方の作品をお待ちしています。 

今年度の日程は、下記の通りです。つきましては、皆さま方の作品を是非ご出品いただきたくよろしくお願い申し上げま

す。 

日時：11 月 23 日(土) 午後 1 時～午後 4 時 

   11 月 24 日(日) 午前 10 時～午後 3 時 30 分 

場所：2・3 丁目自治会館 

ご出品いただける方は、各戸配布の作品票にご記入のうえ、11 月 11 日(土)までに副会長 世代交流役員のいずれか

にご提出いただきたくよろしくお願い申し上げます。なお、作品の搬入は 11 月 23 日(土)午前 10 時からお願いします。 

 

 架空請求詐欺が横行しています！ 

電話、インターネット等を利用して不特定多数の者に対し、架空の事実を口実とした料金 

を請求する文書等を送付するなどして、現金を預貯金口座に振り込ませるなどの方法によ

りだまし取る手口です。 

身に覚えのないサイト料金等を請求されたら 

o 利用していないものは払う必要はありません。 

o 相手先の電話やファックス、メールに問い合わせるのはやめましょう。 

o 裁判所から支払督促などは葉書で通知することはありません。 

o 自分で差出先の公的機関を調べ、電話で問い合わせるか、警察、市役所、消費生活センターに相談して下

さい。 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707  

消費生活センター 821-1314 

 

《防災》避難所訓練(10／6)について 

5 年ぶりに本格的開催となった鷹取中学校避難所開設訓練は、10 月 6 日に行われました。 

(この原稿を書いているのは、締め切りの都合上、10 月 1 日です。したがって、予定原稿ですのでご承知おきください。) 

 訓練は、二部構成。第 1 部(体育館内)では、委員長や各班班長など運営委員会の開設訓練。簡易トイレ使用法実演、

震災時のごみ出し解説。 

第 2 部（校庭、武道館、体育館）では作業班訓練。福祉避難所開設、炊き出し、飲料水配給、生活用水取水、ペット避

難、救護、警備、女性相談、広報、等に分かれての訓練――。 

当日の詳細報告は次号で行います。 
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《世代交流》②ファミリー運動会、雨天で中止‥‥‥。 

 9 月 28 日は、ファミリー運動会開催の予定でした。 しかし、折悪しく天候不順、前日は早朝から本降りで、会場の鷹小

グラウンドは一面泥の海。いたしかたなく、中止となりました。手ぐすね引いて待ち構えていた 2 丁目のアスリートたちにと

っては残念な結果となりました。 

 1 年後、総合優勝カップを取り戻しましょう。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

掲示板 

【活動予定】 
☆公園清掃               ：10 月 19 日(土)10 時から、第 5 公園（ゴリ公）、第 2（三角、G）公園  

                   ５分間一掃き  同日 ９時 30 分から 35 分まで、お願いします 

☆防犯パトロール          ：鷹中バス停前集合、8 日（火）午後 2 時 30 分から、18 日（金）午後 4 時 30 分 

から、28 日（月）午後５時３０分から 

☆7 自治会合同パトロール  ：美装向かい側広場集合、15 日（火）午後 2 時から 

☆いきいきサロン          ：10 月 23 日（水）10 時～12 時まで、2・3 丁目自治会館 洋室、指で網むアクリル毛 

糸の束子(たわし)づくり（材料費 50 円）指導講師（20 班）、茶話会 

（会費 100 円）                 

【会員の動き】 
☆ご入会            ：ご一家４人が 10 月 1 日付けで、ご入会されました（15 班） 

☆ご退会            ：お一方が９月 13 日付けで転出退会されました（14 班） 

☆ご逝去            ：お三方が９月にご逝去されました（10,15,16 班） 

謹んでお悔やみ申し上げます 

以上 
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里親花壇の花だより・10 月 

 里親花壇の特徴の一つは、いろいろな種類の植物が植えられていることでしょう

か。たった一株だけのもの・たくさん植えられているもの、１年草・宿根草、草本・木

本。大変珍しいもの、家庭にもよく植えられているものなどかなりの種類数になりま

す。少ない月で 20−30 種、多い月は 80−100 種の花が咲きます。宿根草の多くは

根本園芸さんが売れ残りを持ってきてくれたものです。ジニアなどたくさん植えられ

た１年草花は種子を蒔いて育てたものです。フェンスの外からだけでなく、ぜひ花壇

の中に入っても見てください。「こんな花が咲いているのネ」などと思わぬ発見がある

かも知れません。 

 

アカソバにシジミチョウやイチモンジセセリが

来ていました（10 月 5 日撮影：N.K） 

ただ花壇は人手が全く足りていません。その上、この夏は暑さで作業を避けたため、花壇は草ぼうぼうの有様でした。活動

（作業日：火・木・土曜午前中）に協力いただけると大変助かります。花壇はボランディア活動です。会費を出し合い、種子（苗

は高くて買えません）や農工具を買っています。資金面でも会員が増えると助かります。 

 今年も 9 月初めにアカソバの種子を蒔いてみました。10 月中旬には満開になり、12 月中旬まで花を楽しめるでしょう。ソバの

品種は高嶺ルピー（オーストラリア産）で、種子の値段は少々お高いですが、開花が早い、開花期が長い、発芽が良く、雨水だ

けで水もやらず、手間いらず、ということで、蒔いてみました。満開時、花は小さいですがピンク色が一面を占め大変目立ちま

す。ただ今年は昨年と天候がかなり違い、植えた場所も違うのでどうなるでしょうか。寒くなる程、花は綺麗に咲くようです。また

ソバですので花よりも実を集めて食べることを期待しますが、このソバ、もちろん種子は出来ますが、収穫量が十分には期待で

きません。花を楽しむだけのものとして植えています。昨年は実を全く収穫しませんでしたので、かなりのこぼれた種子が発芽し

て、今年５月頃から８月末まで花壇のあちらこちらで花が咲いていました。 （N.N) 

秋の緑化活動が始まっています（睦会） 

 先月号でご報告しました通り、８月の猛暑中は屋外活動を控え 9 月からいろいろな活動を始める計画でした。実際は 9 月に

入っても残暑が続き、なかなか思うように進めませんでしたが、月末近くになってようやく秋めいてきて、作業が進むようになりま

した。最近の状況と今後の計画をご報告します。 

・アサガオについて：鷹取中正門を出た左側には、54 段の幅約 4ｍ長さ約 30m 程の階段があり両側と真中には手摺がありま

す。この手摺の右側部分を利用する形で、アサガオを咲かせようと計画、3 月頃から会員有志宅のプランターで苗づくり/6 月

に現場に移植/毎日の水遣り/支えのネット張り等を実施、７月には咲き始めました。その後一部の方から「手摺りの利用が不

便」とのお話があったとのことで残念でしたが 9 月 1 日撤去しました。ただ一部は手すりを妨げない形で残し、現在も毎朝大

輪の花を咲かせています。 

・そのほかの花々：センニチコウ、ポーチュラカともに全開、自宅で栽培するよりずい 

ぶんと大きく育っているようです、コスモスは遅咲き組も咲き始めました、これから 

晩秋にかけて咲き誇ることと思います、雑草取りでバックアップ。 

・第 3 公園側では道路わき斜面下段部の雑草木の処理皇帝ダリアの補強等、また 

  恒例サツマイモの収穫も間近です。 

・そろそろ菜の花の種まきなど、来春に向けての計画も考えています。これからも皆 

様のご意見も伺いながら、緑化/清掃活動をみんなで積極的に進めて参ります、 

ご意見‣ご提案等ありましたら是非お寄せください。 

   正岡一男 

 

 

第 3 公園わきの整備 

(9 月 5 日撮影：N.K) 


